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国際ロータリー会長 カルヤン・バネルジー 「Reach Within to Embrace Humanity」

第2700地区ガバナー 小山田浩定 「もっと親しく もっと楽しく」

行橋ロータリー会長 末松孝一 「とにかくロータリーを楽しもう！」

～ nyway， Let's enjoy the otary ～A R
副会長 野正孝則

幹事 永岡守幸

ＳＡＡ 門田一郎

ロータリーの綱領

ロ－タリ－の綱領は、有益な事業の基礎として奉仕の理想を鼓吹し、これを育成し、特に次の各項を鼓吹育成することにある。

第１ 奉仕の機会として知り合いを広めること。

第２ 事業および専門職務の道徳的水準を高めること。

あらゆる有用な業務は尊重されるべきであるという認識を深めること。

そしてロ－タリアン各自が、業務を通じて社会に奉仕するために、その業務を品位あらしめること。

第３ ロ－タリアンすべてが、その個人生活、事業生活および社会生活に常に奉仕の理想を適用すること。

第４ 奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務に携わる人の世界的親交によって、国際間の理解と親善と平和を推進すること。

四つのテスト（言行はこれに照らしてから）

１ 真実かどうか、 ２ みんなに公平か、 ３ 好意と友情を深めるか、 ４ みんなのためになるかどうか

週報＆号外Web

会報・広報委員会 委員長・横井俊博 委員・松尾眞也http://104bow.blog81.fc2.com/
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第２３８２回例会 蛍見例会

今後のスケジュール

6月 7日（水） 次年度社会奉仕委員会・懇親会 18:30～紀亭 会費4,000円
12日（火） 通常例会／一年を顧みて① 12:30～ 京都ホテル

第9回ロータリー塾 16:00～福岡ガーデンパレス 18:00～懇親会
次年度クラブ奉仕委員会・懇親会19:00～周防館 会費5,000円

13日（水） 行橋高校インターアクトクラブ例会 16:10～

17日（日） 第4回親和会 10:00集合 10:30ｽﾀｰﾄ ﾁｪﾘｰｺﾞﾙﾌｸﾗﾌﾞ 懇親会18:00～周防館

19日（火） 通常例会／一年を顧みて② 12:30～ 京都ホテル
23日（土） 留学生修了証書伝達式・懇親パーティー 15:00～18:00 福岡サンパレス
26日（火） 夜間例会／最終例会（山翠会合同） 18:30～例会、19:00～懇親会 京都ホテル
29日（金） 最終合同会議 18:30～ 紀亭（次年度理事、次年度各委員長）
30日（土） 山翠会日帰り旅行 ミュージカル「サウンド・オブ・ミュージック」観劇
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第２３８１回例会記録 ～２０１２年５月２９日

ロータリーソング 奉仕の理想

ソングリーダー 川中作文会員

お客様の紹介 次年度ガバナー補佐 永冨良一 様（田川ＲＣ）

会長挨拶（末松孝一）

あと例会での会長挨拶も残すところ本日を入れて５回となりました。うれしいやら悲しいよう

な心境です。とりあえずここまで病気もせず全ての予定も除外して１００％出席ですので、来

月も体調を整え入ってくる予定や誘惑を振り切り最後の１ヶ月を努めたいと思います。

先週の土曜日にスカイホテルで今年度最後の近隣６クラブ会長幹事会がありました。青井

ガナバー補佐主催で本日お越しの永冨次年度ガバナー補佐も参加され、新旧併せて２５名

が参加されていました。もう徐々に次年度への移行が進んでいますが、７月には青井さんの慰労会を兼ね

てその時は旧となっております会長幹事会が執り行われるようになりました。

今日は１９日に行きました地区協議会の事をお話しします。野正さんの年度は私はロータリー情報委員

長を拝命しています。私はそちらの委員会に行きましたが、第1G内の今年度会長で、次年度ロータリー情

報委員長につく方は行橋みやこさんと苅田クラブとうちの３クラブだけだったような気がします。

冒頭世界的にロータリアンが減少しているというお話しがありました。日本は特に高齢化と構造的な生産

年齢世代の減少で今後ロータリアンが年々減少して来るということです。サイバークラブでのメーキャップは

クレジットカードで５００円でできるそうですが日本でも２つ枠が認められているそうです。また１業種５人まで

認めたりしてRIは会員を増やそうとしているということです。リーダーは糸島RCの清沢さんが努められました

が、彼からのお願い事項で各グループ、近隣クラブで３年未満の会員に対して合同オリエンテーションを開

催してほしいとのことでした。職業奉仕の事例についてかなり白熱した議論がありました。博多RCの有志は

この議題だけについて炉辺ということで唐津シーサイドホテルに行き延々議論を交わしたそうです。鳥栖RC

もロータリー情報についてはかなり精通したり詳しい人がいるようでした。私はついていけなかったのでまだ

まだ勉強不足を感じました。今後鳥栖RCや博多RCにメーキャップして勉強し、廣畑PGも本を出されている

ということですので熟読し、可能な限りロータリー塾に参加して来期ロータリー情報委員長としての職責を果

たそうと思いました。以上地区協議会のお話し兼、会長挨拶を終わります。

委員会報告

会報・広報委員会（横井委員長）

「ロータリーの友」6月号の縦組みP2～6に、2月11日のIMの基調講演の要旨が掲載されています。

ご覧になって下さい。

親睦委員会（前田委員長）

6月5日は蛍見例会です。京都ホテルで午後6時30分より例会、その後ビアガーデンで懇親会です。

お酒の持ち込み可ですので美味しいワイン、冷酒等沢山持参して下さい。

出席委員会（村上良静出席委員）

・会員数４７、欠席１４（届けあり14、なし0）、出席３３、事前メークアップ２、出席率７７．７８％

＜5/29例会事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ＞ 岡本和久（花壇清掃）、宮西正晴（地区協議会）

＜5/22例会事後ﾒｰｸｱｯﾌﾟ＞ 田中正人、山下典文（花壇清掃）、松岡紀昭、若山直樹（合同委員会）

※5月31日（木）午後2時より、コスメイト行橋で「真宗大谷派京都組混声合唱団結成15周年記念コンサート」

を行います。



福島次年度幹事よりお知らせ

本日より次年度合同委員会が始まります。委員長はもとより委員の皆様の出席をお願い致します。

宮田将英会員よりお知らせ

5月9日、青井会員が別府GC8番ホールでホールインワンを達成しました。

それを記念して7月7日チェリーゴルフクラブで記念コンペ、その後京都ホテルで祝賀会を行います。

詳細は追って連絡します。

幹事報告（永岡守幸）

・ロータリーレート変更のお知らせ 6/1～ 1ドル＝80円 （←現行1ドル＝82円）

・ＲＩ日本事務局財団室から4月創刊「財団室ＮＥＷＳ」発行（毎月）のお知らせ

・行橋市青少年育成市民会議 平成24年度「総会」の案内 6/27（水）13:30～ 行橋市中央公民館

永冨良一次年度ガバナー補佐（田川RC）挨拶

青井ガバナー補佐はあと1ヶ月ということでニコニコされてますが、私も来年の今頃ニコニコ

しながら挨拶できるよう頑張って行きたいと思います。皆様にはご迷惑をかけることもあるか

も知れませんが、1年間よろしくお願いします。

本日のプログラム／地区協議会報告②（野正副会長）

【職業奉仕部会 大山紀子会員】

職業奉仕はロータリーの基本であると言われているが、他の奉仕活動に比べて理解しにくい

面があるということで、4クラブの具体的活動例が紹介された。

小郡RC：地域と密接な関係を持ち、会員増強に役立てている。その他老人施設の訪問、職

場例会を実施している。

鳥栖RC：鳥栖ロータリー塾を開講し、全会員を対象として勉強会を実施している。

直方RC：健康診断、1泊しての職場訪問。

壱岐RC：ふるさと少年連絡協議会をロータリークラブ、商工会、2つの高校の間で結成し、2年生を対象にし

た研修会を開き、地域の企業に就職するように努めている。

【社会奉仕部会 安本会員（福島次年度幹事代読）】

・５つのクラブから発表があり、各クラブの事業・活動状況などが報告された。

・松原リーダーより、活動する委員会を目指して行く。各クラブは地域社会の求める奉仕活動に取組んで欲

しい。各種寄付の依頼等はよく吟味して頂きたい。東北のクラブと連携して支援活動が出来ないかとコンタ

クトを取っているが、支援の為には積極的に現地を視察し市町村と連絡を取合い要望を捉えることが必要

である。等の話があった。

・波多野PGはロータリークラブが同じ場所での活動を続けるのではなく、目処をつけ地域に委譲して新たな

奉仕活動をすべきであると所感を述べられた。

【インターアクト部会 永岡会員代理出席】

インターアクト委員会の主な活動として7月 地区研修会、指導者講習会、3月 台湾研修、4月 インター

アクト年次大会があり、その他にも沢山の活動があり、他の委員会と比べても行事が多い。また、他のクラ

ブではインターアクトクラブの生徒数が多すぎて予算面で苦労している、逆に生徒数が少なくて活動が出来

ないなどの話がありました。



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル
URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ
e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

【RYLA・国際青少年交換部会 村上治郎会員】

RYLAについては春に行われた講習会の報告がありました。

国際交流については、委員長の説明があった後、福岡のあるクラブから発言があり、ホスト

ファミリーを引き受けてくれる会員が少なくなったなどの悩みを話されました。私も行橋RCク

ラブの現状を話し、我がクラブでは若い会員の理解もあり、ホストファミリーに協力的である

と説明しました。当日同席した帰国したばかりの留学生の話では、留学中のホストファミリー

はすべてロータリアンではなかったとのことでした。色々問題もあるかも知れないが、これからはロータリア

ン以外のホストファミリーについても考えていく必要もあると思います。

【米山記念奨学部会 横井会員】

・米山記念奨学とは、全国のロータリアンからの寄付金を財源として活動する公益財団法人

で、米山梅吉氏の名前を冠しているが、米山家の資産をもとに作られた財団ではない。

・今までに120カ国、16,389人乗留学生に奨学金を支給している。

・地区委員会として、米山奨学会への普通寄付金の底上げ、各クラブ年間3人以上の米山功

労者をお願いします。

ニコニコ発表

・次年度宜しくお願いします。 （次年度ガバナー補佐 永冨良一様）

・永冨次年度ガバナー補佐、ご訪問ありがとうございました。次年度はよろしくお願いします。

青井ガバナー補佐ホールインワンおめでとうございます。 （末松会長）

・永冨次年度ガバナー補佐、１年間大変でしょうがよろしくお願いします。 （永岡幹事）

・永冨さん次年度の挨拶ありがとうございました。一年間頑張って下さい。

又、地区協議会に行かれた皆さん、報告ありがとうございました。 （川中会員）

市報6月1日号にコンサートの記事が掲載されました
本日計 6,000円、累計 561,000円

ありがとうございました。

本日のランチ

６月度近隣クラブ例会変更

豊前西ＲＣ 6/22（金） → 6/23（土）～24（日）移動例会

「親睦旅行」豊前市卜仙の郷

行橋みやこＲＣ 6/27（水） → 18:30～「最終夜間例会」京都ﾎﾃﾙ

苅田ＲＣ 6/28（木） → 夜間例会「忘年会」

豊前西ＲＣ 6/29（金） → 休会


